
RAPPORT MORAL PRESIDENT 

AG CODEP 06 14 OCTOBRE 2022 

Monsieur Le Président 

Mesdames et Messieurs les Présidents de club et Responsables de Sca 

Je commencerai ce bilan moral par une excellente nouvelle : Nous sommes élus avec mon 

comité directeur depuis 6 ans et c’est la première fois que je suis en mesure de vous 

annoncer une hausse (significative) du nombre de licences lors de l’exercice qui s’est clôt au 

14 septembre 2022 ; cette hausse s’accompagne aussi d’une augmentation du nombre de 

brevets délivrés 

Les chiffres  2864 licences (hausse de 9.52 pour cent vs l’exercice précèdent 

Une proportion féminine/ masculine sensiblement équivalente aux chiffres nationaux, mais 

un nombre de licences jeunes et enfants sensiblement moindre en proportion par rapport 

aux chiffres nationaux ; pourquoi ? à rapprocher de nos particularités de codep de bord de 

mer, je pense 

Pourquoi cette hausse du nombre de licences ? 

Elle est, pour moi, multi factorielle 

• La fin de la lente diminution d’activités de structures 06 qui antérieurement faisaient 

plusieurs centaines de licence 

• La fin (provisoire ?) des soucis liés à la situation sanitaire 

• Notre activité (dans tous ses aspects : loisir, sport, sport santé) a, comme toutes les 

activités dites « de nature » un fort potentiel de sympathie et d’intérêt auprès du 

public 

Nos activités, et là je cible plutôt la plongée scaphandre (qui je vous le rappelle 

regroupe au niveau national, plus de 80 pour cent des licenciés) est en train de 

changer de paradigme : Nous sommes une activité, certes en environnement 

spécifique mais pas une activité « à risques » ; nous sommes une activité de loisir qui 

se doit d’être sérieuse mais qui n’en est pas moins une activité de santé. 

Les changements dans la règlementation pour permettre l’accès et la fidélisation 

auprès d’une population plus jeune en sont une preuve, le rajeunissement de nos 

pratiquants est une priorité nationale, et une priorité ministérielle (nous en 

reparlerons dans mon exposé sur l’ANS) 

Un autre axe d’élargissement est  la randosub que nous devons développer pour 

amener tous ces promeneurs dans nos structures et leur faire découvrir notre 

univers. 



Dans notre département nous avons une spécificité par rapport à d’autre, de l’intérieur, 

nous avons la mer ….. Soit mais ce ne sont pas que des mots mais une situation qui implique 

une coexistence entre secteur professionnel et secteur associatif 

Dans les 06 40 % des licences  et 62% des brevets sont issues des SCA .Chez nous cette 

coexistence complémentaire se fait de manière parfaite ; il n’y a pas d’antinomie entre les 2 

systèmes mais une profonde complémentarité : l’associatif permet aux cadres et plongeurs 

locaux de se former avec l’aide du secteur pro qui assure aussi l’accueil des plongeurs hors 

département 

Nos activités départementales se sont déroulées de façon normale, les commissions et 

référents vous en parlerons dans un 2e temps 

Le bénévolat est un acte d’engagement mais le plus motivé d’entre nous ne peut donner 

plus que ce qu’il a ; par manque de temps nous avons délaissé notre site internet, en 

particulier les MAJ et annonces d’évènements 

Pour pallier à ceci le codir  décidé de confier cette tâche importante à un prestataire de 

service qui sera rémunéré 

Un petit rappel des calendriers FFESSM 

• 5 novembre 2022 AG régionale Sud AIX 

• 3-4 et 5 décembre à Nantes Ag nationale  

Cette Ag ordinaire se verra doublée d’une Ag extraordinaire destinée à des 

modifications de statuts 

Ces modifications seront de 2 ordres 

 Celles rendues obligatoires par la Loi de mars 2022 sur la Démocratisation du 

Sport 

 Celles voulues par l’équipe dirigeante en place ; la limitation du nombre de 

mandats, le doublement du poids vocatif des SCA, début de saison au 01 septembre, 

et vote électronique pour TOUTES les Ag nationales (donc plus de chasse aux 

pouvoirs et mandats) vous pourrez voter de chez vous en votre âme et conscience. 

 Le premier WE de décembre 2024 l’AG nationale se fera à Antibes, organisée par le code 

06 et elle sera élective (400 personnes) nous aurons besoin de toutes les bonnes volontés. 

Je terminerai en vous rappelant que la campagne ANS 2023 va bientôt commencer ; Notre 

CTS et moi-même pourrons vous aider dans le montage des dossiers ; en respectant les axes 

définis par le PSF (plan sportif fédéral) national il y a des possibilités de financement 

intéressantes) 

Je vous souhaite à tous une belle année et vous remercie de votre attention 

JEAN LOU FERRETTI 



 


